



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Oktober 2024

Homepage, Wirtschaft

Saison-Abschluss zu Halloween vom Nachmittags-Wochenmarkt am 31. Oktober

Seit Anfang September ist der Luisenplatz Schauplatz des neuen Nachmittags-Wochenmarktes. Nun geht dieser ab November in seine bereits angekündigte Winterpause – und das wird noch einmal mit einem „unheimlichen“ Saison-Abschluss am Halloween-Tag, 31. Oktober, gefeiert.

Zusätzlich zum normalen Marktbetrieb wird auch für die Kleinen ein „gruseliges“ Programm geboten: Von 14 bis 17 Uhr wartet auf sie eine Bastel-Aktion mit dem „Abenteuerland der Sinne“ aus Taunusstein und ein herbstlicher Walking Act auf Stelzen verteilt kleine Geschenke an die Kinder. Ein Geschichtenerzähler und Puppenspieler wird mit seiner Troll-Horde, von denen jeder Troll seine eigene fabelhafte Geschichte erzählt, und als Walking Act in der Gestalt eines schaurigen Pestdoktors auf Stelzen für großen Grusel-Spaß auf dem Nachmittags-Wochenmarkt sorgen. Alle großen und kleinen Kinder dürfen natürlich auch gerne verkleidet in ihren Halloween-Kostümen kommen und ihren Halloween-Rundgang auf dem Luisenplatz starten. Das Halloween-Programm sowie der Nachmittags-Wochenmarkt selbst werden durch Bundes-Fördermittel des Innenstadtprogramms „Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“ (kurz ZIZ-Programm) gefördert.

Ab Freitag, 1. November, geht der Nachmittags-Wochenmarkt in seine saisonale Winterpause und beginnt dann wieder am 5. Februar, sobald der Kinder-

Sternschnuppenmarkt nicht mehr auf dem Luisenplatz stattfindet.

+++